

## ÜBER ZLABELS

Die zLabels GmbH ist eine Multi-Brand-Fashion-Company. Als Tochtergesellschaft der Zalando SE entwickelt sie seit 2010 internationale Modemarken im Herzen von Berlin. Das Team realisiert Textil-, Schuh- und Accessoires-Kollektionen mit Fokus auf Lifestyle und Trends. Von Kidsmarken über Young Fashion bis hin zu klassischer Mode bedient die zLabels GmbH unterschiedliche Kundengruppen und bietet ein breites Sortiment an verschiedenen Produkten. Die 17 Marken der zLabels GmbH sind europaweit in 15 Märkten vertreten und werden ausschließlich online vertrieben. Eine Übersicht der zLabels Marken finden Sie unter [zlabels.com/brands](http://zlabels.com/brands).

## ABOUT ZLABELS

zLabels GmbH is a multi-brand fashion company. A subsidiary of Zalando SE, zLabels GmbH has been designing international fashion brands in the heart of Berlin since 2010. The team develops apparel, shoe and accessory collections with a focus on lifestyle and current trends. From kids and youth fashion to more classic and traditional brands, zLabels GmbH has something for every customer group and offers a wide selection of products. The 17 zLabels GmbH brands are present in 15 different markets across Europe and are sold exclusively online. For a full overview of all zLabels brands please visit [zlabels.com/brands](http://zlabels.com/brands).